
 
En effet : 

� Les enrochements posés en 2008 remplissent parfaitement leur rôle, les portions de digue non 
détruites également (plus de 50 % sont encore en bon état). 
L’argumentation sur la sécurité des biens et des personnes n’en est donc pas une. 

� il y a unanimité pour dire que la plage devrait tôt ou tard être rechargée en sable. 
 
Dans la définition du programme communal de Maîtrise d’Ouvrage publié en avril 2012,  
on peut lire en page 7 : 

 
 
Nos services techniques de l’Etat seraient donc incapables de gérer la synchronisation ? Il semble qu’en 
France on soit capable de beaucoup plus compliqué. 
 
 
Par ailleurs, on peut lire en page 21 du même document :  
 

 
 

DIGUE : pourquoi cette précipitation à reconstruire de la part de l’actuelle municipalité ? 



 
Finalement : le planning vraisemblable est-il sincèrement aussi éloigné de celui de Calais Port 2015, 
grâce auquel de très importantes quantités de sable compatible vont être disponibles ? 
 
En effet, au stade actuel d’avant projet,  le chantier « digue » est loin de pouvoir débuter : 

� aucune des enquêtes publiques n’est lancée, 
� le financement n’est pas encore assuré, les demandes d’aide à la Région et au Département ne sont 

pas encore déposées, 
� la concertation pendant toute la durée du projet, avec les habitants, les associations, et autres 

personnes concernées n’ayant pas eu lieu, on peut penser qu’il y aura des recours.  
 
Page 31…un rêve pour campagne électorale ? 

 
 


